



## **Política de Privacidad**

---

Bravenly Global, LLC (denominado en el presente documento "Bravenly Global", "nuestro", "nos" o "nosotros") se compromete a respetar los derechos de privacidad de quienes visitan nuestros sitios web, incluidos los sitios web replicados de nuestros socios. Creamos esta Política de Privacidad para brindarle confianza al visitar y utilizar los sitios web y para demostrar nuestro compromiso con las prácticas de información justas y la protección de la privacidad.

A medida que continuamos mejorando nuestro sitio y aprovechando los avances en tecnología, esta política puede cambiar de vez en cuando, por lo tanto, te recomendamos que revise esta política de forma continua para ver las revisiones y actualizaciones.

Esta Política de Privacidad es aplicable únicamente a nuestros sitios web y no a ningún sitio web de terceros que pueda estar vinculado desde o hacia este sitio web, los cuales pueden tener prácticas y políticas de recopilación, almacenamiento y uso de datos que difieren materialmente de esta Política de Privacidad. Para obtener información adicional, consulta la sección referente a Sitios Web de Terceros que se encuentra más abajo.

**AL UTILIZAR EL SITIO WEB, USTED DECLARA Y GARANTIZA QUE HA LEÍDO Y ENTENDIDO, Y ACEPTA LOS TÉRMINOS DE ESTA POLÍTICA DE PRIVACIDAD. SI NO ENTIENDE O NO ESTÁ DE ACUERDO EN VINCULARSE CON ESTA POLÍTICA DE PRIVACIDAD, DEBE ABANDONAR INMEDIATAMENTE EL SITIO WEB.**

Cada vez que utilice el Sitio Web, se aplicará la versión actual de esta Política de Privacidad. Por lo tanto, cada vez que use el Sitio Web, debe verificar la fecha de esta Política de Privacidad (que aparece al final) y revisar cualquier cambio desde la última vez que visitó el Sitio Web. Para obtener información adicional, consulte la sección sobre Actualizaciones y Cambios en la Política de Privacidad que se encuentra más abajo.

### **Privacidad de los Niños**

Estamos comprometidos con la seguridad de nuestros niños. Las personas menores de 18 años no pueden inscribirse como Socios de Marca ni registrarse como Clientes. Los niños menores de 13 años no pueden comprar productos a través del Sitio. Bravenly Global no solicita ni recopila intencionalmente información personal identificable de niños menores de 13 años.

### **Recopilación y Uso de la Información**

Bravenly Global es el único propietario del Sitio Web, incluidos los Sitios Web Replicados. Recopilamos información de Socios de Marca, clientes y visitantes de los sitios web en diferentes puntos de los mismos. También recopilamos información de individuos en contactos offline que tenemos con ellos o que nos proporcionan terceros.

- **Datos de Tráfico.**

Como la mayoría de los operadores de sitios web, Bravenly Global recopila automáticamente información del tipo que los navegadores hacen disponible automáticamente, incluyendo (i) direcciones IP; (ii) servidores de dominio; (iii) tipos de dispositivos que acceden al sitio web; y (iv) tipos de navegadores web que acceden al sitio web (colectivamente denominados "Datos de Tráfico"). Los Datos de Tráfico son información anónima que no lo identifica personalmente.

- **Cookies.**

Una "Cookie" es una cadena de información que un sitio web almacena en la computadora de un usuario y que el navegador del usuario proporciona al sitio web cada vez que el usuario envía una consulta al sitio web. El propósito de una Cookie es identificar al usuario como un usuario único del Sitio Web. Bravenly Global utiliza Cookies para personalizar su experiencia en el Sitio Web según sus intereses, para asegurarse de que no vea los mismos mensajes informativos repetidamente, y para almacenar su nombre de usuario para que no tenga que ingresarlo nuevamente cada vez que visite el Sitio Web. Para obtener información adicional sobre el uso de Cookies por parte de Bravenly Global, consulte la sección relativa a Prácticas de Uso y Divulgación de Información / Datos de Tráfico e Información Recopilada Mediante Cookies que se encuentra más abajo. SI NO DESEA QUE SE COLOQUEN COOKIES EN SU COMPUTADORA, DEBE CONFIGURAR SU NAVEGADOR PARA RECHAZAR LAS COOKIES ANTES DE ACCEDER AL SITIO WEB, ENTENDIENDO QUE CIERTOS SERVICIOS Y FUNCIONES DEL SITIO WEB PUEDEN NO FUNCIONAR CORRECTAMENTE SIN EL USO DE COOKIES. SI RECHAZA LAS COOKIES, ASUME TODA LA RESPONSABILIDAD POR CUALQUIER PÉRDIDA DE FUNCIONALIDAD RESULTANTE.

- **Información Personal**

A través de su uso o visitas a nuestros sitios web, es posible que se le solicite o se le pida que proporcione información personal identificable (en adelante "Información Personal") a nosotros. La Información Personal es cualquier información que potencialmente pueda ser utilizada para identificar, contactar o localizar a una sola persona. Esta información incluye, sin limitación: (1) "Datos de Contacto" (como su nombre, dirección postal, número de teléfono y dirección de correo electrónico); (2) "Datos Demográficos" (como su edad, género, país, estado y ciudad); (3) "Datos Financieros" (como el número de tarjeta de crédito/débito, CVV, fecha de vencimiento y dirección de facturación); y (4) su dirección IP. No recopilamos Información Personal de usted a través de este Sitio Web sin solicitarle primero que la proporcione. El Sitio Web no recopila Información Personal de usted sin su conocimiento. Podemos complementar la Información Personal que nos proporciona con

información personal adicional recopilada de fuentes públicas o de terceros (por ejemplo, agencias de informes al consumidor) que puedan proporcionarnos legalmente dicha información. No está obligado a proporcionarnos Información Personal, con la advertencia de que su negativa a hacerlo puede impedirle utilizar ciertas características y servicios disponibles en el Sitio Web o comprar algunos o todos nuestros productos.

- **Información de Tarjeta de Crédito.**

La información de la tarjeta de crédito recopilada durante el registro o para pedidos en el carrito de compras se utiliza únicamente para procesar el pago de la transacción y, por lo general, no se retiene por nosotros. Sin embargo, usted puede optar voluntariamente por almacenar de forma segura la información de su tarjeta de crédito para su conveniencia y para pagar pedidos futuros. Además, si se registra con nosotros como Socio de Marca o participa en un programa de easy-ship, su información de tarjeta de crédito se almacenará de forma segura para pagar los pedidos automáticos o periódicos y para pagar cualquier tarifa de renovación que haya acordado pagar por adelantado cuando se deba pagar. Usted puede agregar, editar y eliminar la información de su tarjeta almacenada según sea necesario.

- **Registro de Socios de Marca y Embajadores.**

Para convertirse en Socio de Marca, un solicitante debe proporcionarnos Información Personal. También podemos requerir el número de identificación del contribuyente del solicitante (Número de Seguro Social o Número de Identificación Tributaria Federal) para preparar y presentar los formularios necesarios de compensación de no empleados ante el IRS. Los Embajadores deben registrarse para poder comprar productos directamente de nosotros. Los Embajadores deberán proporcionar Información Personal. Utilizamos esta información para mantener contacto con los Socios de Marca y Embajadores, y para procesar los pedidos de Socios de Marca y Embajadores.

- **Compras de Productos o Servicios.**

Cuando un cliente o Socio de Marca compra productos o servicios de nosotros a través de cualquiera de nuestros sitios web, el comprador debe proporcionarnos Información Personal. Esta información se utiliza para fines de facturación y pago, así como para procesar los pedidos.

- **Información que usted hace pública.**

El Sitio Web puede contener funciones (como perfiles públicos y tableros de mensajes) que le permiten cargar, publicar, transmitir, mostrar, ejecutar o distribuir contenido, información u otro material, incluyendo parte de su Información Personal. Cualquier información que decida divulgar a través de estas funciones se convierte en información pública sobre la cual Bravenly Global no puede ejercer control.

## **Divulgación de Información**

- **Información Personal.**

La Información Personal recopilada de Embajadores y Socios de Marca a través del Registro de Socio de Marca y Embajador, así como de Compras de Productos o Servicios, se utiliza y divulga según se describe en esta Política de Privacidad. Salvo que se especifique expresamente en esta Política de Privacidad, Bravenly Global NO comparte Información Personal. Bravenly Global no divulgará ninguna de sus información personal identificable excepto cuando tengamos su permiso expreso o en circunstancias especiales, como cuando creemos de buena fe que la ley lo requiere.

## **Prácticas de Divulgación.**

Salvo en las siguientes circunstancias y según lo establecido en esta Política de Privacidad, Bravenly Global mantendrá su Información Personal privada y no la venderá ni la compartirá con terceros.

- **Divulgación en relación con los Servicios.**

Bravenly Global divulga Información Personal a aquellos que nos ayudan a proporcionar Servicios, incluidos quienes realizan tareas técnicas, administrativas y de procesamiento de datos como hospedaje, facturación, cumplimiento, almacenamiento de datos y seguridad.

- **Por Ley o para Proteger Derechos.**

Bravenly Global no divulgará ninguna de sus información personal identificable excepto cuando tengamos su permiso expreso o en circunstancias especiales, como cuando creemos de buena fe que la ley lo requiere.

- **Divulgaciones Legalmente Requeridas para Cumplimiento de la Ley, Judicial y Administrativa**

Bravenly Global también puede divulgar Información Personal en casos especiales cuando tengamos motivos para creer que la divulgación de esta información es necesaria para identificar, contactar o emprender acciones legales contra alguien que pueda estar causando lesiones o interferencias (ya sea intencional o no) a los derechos o propiedad de Bravenly Global, otros usuarios de Bravenly Global, o cualquier otra persona que pueda verse perjudicada por dichas actividades.

- **Transferencias Comerciales; Quiebra.**

Bravenly Global se reserva el derecho de transferir toda la Información Personal en su posesión a una organización sucesora en caso de fusión, adquisición, quiebra u otra venta de todos o parte de los activos de Bravenly Global. Salvo en la medida ordenada por un tribunal de quiebras u otro tribunal, el uso y la divulgación de toda la Información Personal transferida estarán sujetos a esta Política de Privacidad, o a una nueva política de privacidad si se le notifica sobre esa nueva política de privacidad y se le brinda la oportunidad de optar explícitamente por no aceptarla. Sin embargo, la Información Personal enviada o recopilada después de una transferencia puede estar sujeta a una

nueva política de privacidad adoptada por la organización sucesora de Bravenly Global.

- **Cuentas Impagas.**

Si no pagas cualquier saldo adeudado a Bravenly Global, podemos, según lo permitido por la ley, informar tu Información Personal, incluido, entre otros, tu saldo impago, a servicios de informes crediticios al consumidor, agencias de cobranza y otros.

- **Informes de Actividad en Línea Descendente/Genealogía.**

Como empresa de marketing social, proporciona cierta información a los Socios de Marca sobre otros Socios de Marca y clientes inscritos en la organización de marketing en línea descendente (equipo de ventas) de un Socio. Para ayudar a los Socios de Marca en el programa de marketing social de Bravenly Global a gestionar sus negocios independientes, proporcionamos a nuestros Socios parte de la Información Personal de los otros Socios que ellos mismos hayan patrocinado/inscrito, así como de otros Socios que estén en sus equipos de marketing. Si te inscribes como Socio de Marca de Bravenly Global o te registras como Embajador, tu nombre, dirección, número de teléfono y dirección de correo electrónico, así como datos relacionados con tus ventas, compras y actividad de reclutamiento, serán divulgados al Socio de Marca de Bravenly Global que te patrocinó y a otros Socios de Bellame Beauty que estén en tu línea ascendente y el Socio que te patrocinó. No se compartirá otra Información Personal con los Socios de Marca de Bravenly Global. Esta información se comparte a través de la Oficina Virtual (Back office) de los Socios de Marca. La información relacionada con los Socios en línea descendente está disponible para los Socios de Marca de Bravenly sujeta a un pacto de confidencialidad y no-solicitud en el acuerdo que cada Socio de Marca celebra con Bravenly Global. Sin embargo, Bravenly Global no garantiza que otros Socios respeten los pactos de confidencialidad y no-solicitud, y Bravenly Global no será responsable de las violaciones de estos pactos por parte de los Socios de Marca. Al inscribirte como Socio de Marca de Bravenly o registrarte como Embajador Global de Bravenly, consientes la divulgación de tu Información Personal según se describe en este párrafo.

## **Cambios a esta Política de Privacidad.**

Bravenly Global se reserva el derecho de enmendar o cambiar esta Política de Privacidad en cualquier momento a su sola discreción. Es tu responsabilidad acceder periódicamente a esta Política de Privacidad haciendo clic en el enlace de Política de Privacidad en nuestra página principal. Puedes determinar la fecha en que esta Política de Privacidad fue actualizada por medio de la fecha efectiva que se encuentra al final de la política. Cuando se realicen cambios o enmiendas importantes a la Política de Privacidad, anunciaremos los mismos en nuestra página principal durante un período de 60 días después de la implementación de la Política de Privacidad modificada.

**Preguntas.**

Las preguntas sobre esta Política de Privacidad deben dirigirse a [compliance@bravenlyglobal.com](mailto:compliance@bravenlyglobal.com).

**Fecha Efectiva.**

La fecha efectiva de esta Política de Privacidad es el 1 de octubre de 2020.